

Famille du média : **Médias spécialisés grand public**

Périodicité : **Irrégulière**

Audience : **531000**

Sujet du média :

BTP-Immobilier-Architecture



Edition : **N 29 - 2024 P.107**

Journalistes : **A.D.**

Nombre de mots : **270**



Une lampe de leur collection de mobilier à retrouver dans leur nouvelle boutique rue Boissy-d'Anglas à Paris. A lamp from their furniture collection in their new boutique on rue Boissy-d'Anglas in Paris. **Une villa à Florence.** A villa in Florence.

Gilles & Boissier

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR ET DESIGNERS, PARIS · INTERIOR ARCHITECTS AND DESIGNERS, PARIS

Au studio comme à la ville, le duo Gilles & Boissier s'amuse de ses contradictions pour mieux s'accorder, entre lignes épurées, boisées, et espaces plus fluides et colorés. Architectes d'intérieur référents des boutiques Moncler de par le monde, Patrick Gilles et Dorothee Boissier font aussi vibrer leur créativité complémentaire dans des hôtels, des restaurants et des yachts. Entre bois sombre et subtils jeux de lumière, matières douces et reflets métalliques, les influences se mêlent au profit d'une élégance sans pareille. À l'occasion de la Paris Design Week, une première collection de vaisselle a été présentée dans leur nouvelle boutique : des pièces inspirées, sensibles et gracieuses. **A.D.**

Whether in the studio or around town, the Gilles & Boissier duo play on their contradictions to achieve an elevated harmony of clean lines defined by wood and ever more fluid, colorful spaces. The interior designers of reference for Moncler boutiques around the world, Gilles & Boissier also bring complementary creativity to hotels, restaurants and yachts. Incorporating dark wood and subtle plays of light, soft materials and metallic reflections, their influences blend to create unparalleled elegance. For Paris Design Week, they presented a first collection of tableware in their new boutique — inspired, sensitive and graceful. **A.D.**



Ludovic Balay; Michael Paul; Gilles Bensimon